

Ministerio de Educación y Ciencia de dos de febrero de mil novecientos setenta, confirmatoria, en trámite de reposición, de la Orden del propio Departamento ministerial de cuatro de noviembre de mil novecientos sesenta y ocho, declaramos que se hallan ambas ajustadas al Ordenamiento jurídico aplicable, y en su virtud absolvemos de la demanda a la Administración: sin hacer expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de diciembre de 1972.

VILLAR PALASI

Hmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 6 de diciembre de 1972 por la que se transforma la cátedra de «Armonía y Composición» del Conservatorio de Murcia en Cátedra de «Armonía, Composición y Dirección de Orquesta y Coros».

Hmo. Sr.: Con el fin de completar las enseñanzas del Grado Superior en el Conservatorio Superior de Música de Murcia, a propuesta de la Dirección del Centro, en aplicación de lo preceptuado por la disposición transitoria primera del Decreto 2618/1966, de 10 de septiembre, en consonancia con los artículos sexto cinco y trece de la misma disposición legal citada, y con la conformidad expresa del Catedrático de la asignatura, don Manuel Massotti Liffel,

Este Ministerio ha resuelto que la actual cátedra del Conservatorio de Murcia de «Armonía y Composición» se transforme en la de «Armonía, Composición y Dirección de Orquesta y Coros».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 6 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

Hmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 12 de diciembre de 1972 por la que se concede la Medalla al Mérito en las Bellas Artes, en su categoría de Plata, a doña Ana María Vicent Zaragoza.

Hmo. Sr.: En atención a los méritos y circunstancias que concurren en doña Ana María Vicent Zaragoza a propuesta de la Dirección General de Bellas Artes, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 2.º del Decreto 3428/1963, de 19 de diciembre,

Este Ministerio ha tenido a bien conceder la Medalla al Mérito en las Bellas Artes, en su categoría de Plata, a doña Ana María Vicent Zaragoza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

Hmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 12 de diciembre de 1972 por la que se concede dispensa de titulación a don Honorio Luri Amatria.

Hmo. Sr.: De acuerdo con lo solicitado por don Honorio Luri Amatria, y con el informe preceptivo emitido en sentido favorable por la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando de Madrid,

Este Ministerio ha resuelto conceder al señor Luri Amatria, en atención a su notorio prestigio en la especialidad musical de Trompeta, la dispensa de titulación a todos los efectos prevenidos en el artículo 14 del Decreto 2618/1966, de 10 de septiembre, y según preceptúa la disposición transitoria quinta de la misma disposición legal citada.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 12 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

Hmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 12 de diciembre de 1972 por la que se concede dispensa de titulación a don Domingo Peña Alonso.

Hmo. Sr.: De acuerdo con lo solicitado por don Domingo Peña Alonso y con el informe preceptivo emitido en sentido

favorable por la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando de Madrid,

Este Ministerio ha resuelto conceder al señor Peña Alonso, en atención a su notorio prestigio en la especialidad musical de Clarinete y Flauta, la dispensa de titulación a todos los efectos prevenidos en el artículo 14 del Decreto 2618/1966, de 10 de septiembre, de reglamentación general de las enseñanzas musicales, y según preceptúa la disposición transitoria quinta de la misma disposición legal citada.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 12 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

Hmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Real Academia de la Historia por la que se anuncia convocatoria para la provisión de una vacante de Académico de Número.

La Real Academia de la Historia anuncia por la presente convocatoria la provisión de una vacante de Académico de Número producida por el fallecimiento del excelentísimo señor don Julio Cuillén y Tato.

Para optar a ella, deben cumplirse los siguientes requisitos:

- 1.º Ser español.
- 2.º Estar considerado como persona de especiales conocimientos en Ciencias Históricas.
- 3.º Ser propuesto, por escrito, a la Real Corporación por tres Académicos numerarios.
- 4.º Acompañar a la propuesta relación de los méritos, títulos, bibliografías y demás circunstancias en que se fundamenta la propuesta.
- 5.º El plazo de admisión de las propuestas se cerrará treinta días después de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».
- 6.º La elección se efectuará con arreglo a lo dispuesto en el Decreto 1333/1963, del 30 de mayo («Boletín Oficial del Estado» número 145, página 9765).

Madrid, 15 de diciembre de 1972.—El Académico Secretario accidental, Dalmiro de la Valgema.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 4 de diciembre de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Tomás Sanchis Blasco.

Hmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 6 de noviembre de 1972, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Tomás Sanchis Blasco,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos que estimando el presente recurso contencioso-administrativo entablado por don Tomás Sanchis Blasco contra las resoluciones del Ministerio de Trabajo de 4 de febrero y 17 de marzo de 1971, debemos anularlas y las anulamos por ser contrarias a derecho, declarando el que corresponde al demandante como solicita, a que se le compute a todos los efectos, incluso para el devengo de trienios y reconocimiento en su día de derechos pasivos, como tiempo de servicios efectivamente prestados, al período de tiempo comprendido entre el día 29 de septiembre de 1939, fecha en que fué separado del servicio por depuración, hasta su reincorporación al mismo en 8 de febrero de 1949, en que fué readmitido al servicio activo, con abono de las diferencias remuneratorias de ello derivadas, con aplicación en su caso de lo dispuesto en el artículo 25 de la Ley de Administración y Contabilidad, condenando a la Administración a estar y pasar por tales declaraciones y a su cumplimiento, sin costas.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legis-

lativa"; definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Juan Victoriano Barquero.—Pedro Martín de Hijas.—Alfonso Algara.—Rubricados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 4 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Hmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 4 de diciembre de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles».

Hmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 28 de junio de 1972, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos que con estimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de la «Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles» contra la resolución del Ministerio de Trabajo de 28 de junio de 1968, sobre reintegro del Guarda jurado de la misma Empresa don Antonio Díaz Tuero, debemos declarar y declaramos la nulidad de todas las actuaciones administrativas por su incompetencia para conocer de tal materia, sin hacer expresa imposición de costas en las actuaciones.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—Juan Becerril.—Luis Bermúdez.—Adolfo Suárez.—Enrique Medina.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 4 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Hmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 11 de diciembre de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por doña Juana Fillo Escolano.

Hmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 6 de octubre de 1972 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por doña Juana Fillo Escolano.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de doña Juana Fillo Escolano contra Resolución de la Dirección General de Previsión de veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y siete, que a su vez confirmó el acuerdo de la Delegación Provincial de Madrid de veintisiete de enero de mil novecientos sesenta y siete por el que se aprobó la validez del acta levantada por la Inspección de Trabajo en veintinueve de noviembre de mil novecientos sesenta y seis y las liquidaciones por seguros sociales y Mutualidad Laboral en ella reflejadas, por un total de sesenta y tres mil novecientos peseta, con cuarenta y ocho céntimos, y debemos declarar y declaramos tales actos administrativos válidos y subsistentes como conformes a derecho, sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Valentín Silva.—José María Cordero.—Juan Becerril.—Luis Bermúdez.—Adolfo Suárez.—Rubricado.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 11 de diciembre de 1972.—P. D., el Subsecretario, Utrera Molina.

Hmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Número de expediente: MS/ce-4161/72.
Origen de la línea: Apoyo 3 línea a E. T. 240, «Martí».
Final de la misma: E. T. 530, «Montaltmar».
Término municipal a que afecta: San Vicente de Montalt.
Tensión de servicio: 11 KV.
Longitud en kilómetros: 0,516 aérea.
Conductor: Cobre de 25 milímetros cuadrados de sección.
Material de apoyos: Madera.
Estación transformadora: Uno de 150 KVA.; 1U/0,380-0,220 KV.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 16 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, y Reglamento de Líneas Eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Barcelona, 10 de noviembre de 1972.—El Delegado provincial, Francisco Brossa Palou. 13.714 C.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Número expediente: MS/ce-6604/72.
Origen de la línea: Apoyo 75, línea Santa Margarita-Santa Coloma.
Final de la misma: E. T. 174, «El Sayo».
Término municipal a que afecta: Santa Margarita de Montbuy.
Tensión de servicio: 25 KV.
Longitud en kilómetros: 0,708, aérea.
Conductor: Cobre, 25 milímetros cuadrados de sección.
Material de apoyos: Madera.
Estación transformadora: Uno de 160 KVA.; 25/0,380-0,220 KV.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 16 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, y Reglamento de Líneas Eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Barcelona, 15 de noviembre de 1972.—El Delegado provincial, Francisco Brossa Palou.—13.753 C.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de autorización para la ins-